



Llamado de postulación a WSA Chile

[World Summit Awards \(WSA\)](#) buscan visibilizar a nivel global, iniciativas locales que estén creando un impacto en la sociedad y desde hoy hasta el 31 de agosto abre sus postulaciones a nivel nacional.

Historia WSA:

Desde el año 2003 gracias a un equipo global con oficinas ubicadas en Salzburgo, Austria es que nació en el marco de la **Cumbre Mundial de las Naciones Unidas** World Summit Awards (WSA) como mecanismo de apoyo a la implementación de la agenda de objetivos para el desarrollo sostenible de la ONU.

Cada año gracias a una red de expertos en más de 150 países del mundo se seleccionan a innovadores y emprendedores que están generando proyectos con impacto social.

WSA CHILE:

La organización ha contado con representación de Chile desde el año 2017. Hoy la organización cuenta con el apoyo de cuatro representantes del emprendimiento nacional y regional (Carolina Rossi, Sebastián Díaz, Matías Rojas y Catalina Boetsch) con basta experiencia en este tipo de concursos y convocatorias a nivel global.

Cada año a través de un sistema de premios único en el mundo WSA CHILE reconoce el talento local nominando a los abanderados que representarán a nuestro país, pudiendo ser uno de los ganadores globales.

Chile cuenta con más de 10 proyectos ganadores a nivel global, entre ellos destacan: Lab4U, Broota, Laboratoria, Wheel the World, Socialab, Kappo Bike, Ubank, entre otros.

¡Postula desde hoy hasta el 31 de agosto!



1 | REGLAS GENERALES DE LA CONVOCATORIA

Los WSA se enfocan en **soluciones digitales** (aplicaciones, páginas web, aplicaciones para dispositivos portátiles, instalaciones de quioscos, productos basados en SMS, juegos móviles y producciones móviles interactivas. No hay limitación en cuanto a las plataformas o canales con los que trabajan los proyectos) con un fuerte impacto en la sociedad en 8 categorías diferentes (ODS de la ONU):

- Government and Citizen Engagement
- Health and Wealth Being
- Learning and Education
- Environment & Green Energy
- Culture and Tourism
- Smart Settlement and Urbanization
- Business and Commerce
- Inclusion & Empowerment

Todas las presentaciones serán evaluadas de acuerdo con el siguiente criterio:

- **CONTENIDO** | Calidad y exhaustividad (20%)
- **FUNCIONALIDAD** | Facilidad de uso, experiencia de usuario, interactividad adecuada (20%)
- **DISEÑO** | Navegación / Orientación y atractivo visual (20%)
- **TECNOLOGÍA** | Estado del arte en tecnología y calidad de realización técnica (20%)
- **INNOVACIÓN** | Originalidad y novedad para usuarios objetivo, modelo de negocio sociedad y mercado (20%)

Todos los postulantes a los premios WSA deben cumplir con las reglas y regulaciones mencionadas en la Declaración de Derechos Humanos de la ONU. Por lo tanto, no se aceptarán y eliminarán presentaciones que alienten la guerra, el ejercicio de la violencia, el fraude, el racismo o la discriminación. Del mismo modo, se excluirán las presentaciones que violen las disposiciones internacionales de derechos de autor.



2 | ¿QUIÉN PUEDE POSTULAR?

A. WSA 2022 en Chile está abierta a cualquier empresa, organización o individuo basado en Chile, con

B. Si eres menor de 26 años, puedes postular a la **categoría joven**:

La participación en [WSA Young Innovators](#) está restringida a cualquier emprendedor, empresa, grupo de estudiantes o equipo de proyecto en el que al menos uno de los miembros fundadores y la mayoría del equipo sea menor de 26 años (nacidos a partir del 1 de enero de 1996) de cualquiera de los estados miembros de la ONU y la UNESCO.

3 | POSTULACIÓN

A. El registro, incluido el envío de información del proyecto, debe completarse en línea a través de la plataforma de innovación abierta de Socialab: comunidad.socialab.com.

B. La participación en WSA Young Innovators está restringida a cualquier emprendedor, empresa, grupo de estudiantes o equipo de proyecto, donde al menos uno de los miembros fundadores y la mayoría del equipo sea menor de 26 años (nacidos a partir del 1 de enero de 1996). de cualquiera de los estados miembros de la ONU y la UNESCO.

C. La interfaz de los productos puede estar en cualquiera de los idiomas oficiales de las Naciones Unidas. Sin embargo, toda la información de la postulación y del proyecto en la base de datos de la WSA debe estar en inglés. El idioma oficial de la WSA es el inglés y debe usarse en todas las comunicaciones oficiales.

4 | INCENTIVOS DE PARTICIPACIÓN

Cada ganador por categoría en WSA Chile 2022, tendrá la oportunidad de competir a nivel global con más de 100 otros países buscando llegar a ser uno de los WSA Global Winners 2022. Si consigues ganar, recibirás una exclusiva invitación a la cumbre a realizarse en Marzo 2023 en México. Adicionalmente, como ganador, recibirás completo acceso a las redes de los WSA, para apoyar la fase de tu negocio.